

Estados

Prevé PAN ratificación de Berganza

Por Claudia Ramos

 A PESAR DE LAS IMPUGNACIONES A LA ELECCIÓN DE FRANCISCO Xavier Berganza como candidato a la gubernatura de Hidalgo, el Comité Ejecutivo Nacional del PAN prevé ratificar este viernes la convención y cancelar con ello cualquier posible coalición con el PRD, informaron integrantes de la dirigencia.

La Comisión de Asuntos Internos presentará a la dirigencia en su reunión mensual un análisis del proceso, a fin de que el CEN tome la decisión final.

La evaluación se elaboró en función de una solicitud presentada por simpatizantes del periodista Miguel Ángel Granados Chapa, ex precandidato externo, quienes solicitaron invalidar la convención.

Los panistas hicieron llegar a la Comisión de Asuntos Internos la documentación de las presuntas irregularidades, registradas en los días previos a la reunión de la militancia hidalguense del blanquiazul.

Básicamente, la Comisión recibió testimonios de presuntos intentos de soborno para no apoyar el registro de Granados Chapa como precandidato externo, así como de supuestos registros ilegales de delegados numerarios a la convención, quienes no tendrían derecho a voto por no cumplir con los requisitos estatutarios.

Integrantes del CEN informaron que las pruebas presentadas "difícilmente" cambiarán el resultado de la convención.

Agregaron que políticamente no le conviene a su partido revocar la decisión de la militancia de Hidalgo, toda vez que la candidatura de Berganza es "un mal menor" ante los negativos efectos que tendría postular en su lugar a un tercer candidato, que no cuente con la "fuerza política" del cantautor o del propio Granados Chapa.

Lo anterior sería la única alternativa si se anula la convención, toda vez que al elegir a Berganza "se canceló automáticamente cualquier posibilidad de concretar una coalición", explicaron.

Las pruebas de las presuntas irregularidades fueron presentadas por el comité que promovió la candidatura de Granados Chapa, integrado por el coordinador de los diputados locales, Raymundo Bautista Pichardo; el ex Diputado federal Hugo Meneses, la regidora Irma Chávez y el ex delegado estatal Alejandro Fosado.

Limán aspergezas con Salgado

Por Jorge Arturo Hidalgo

 LOS PRECANDIDATOS PERREDISTAS A LA GUBERNATURA DE Guerrero, quienes perdieron la elección interna ante el senador Félix Salgado Macedonio se comprometieron ayer ante el Consejo Ejecutivo Nacional de ese partido a no tomar revanchismos por su derrota y a buscar la unidad para apoyar la campaña perredista en ese estado.

Ayer cinco aspirantes a la candidatura perredista

llegaron a la reunión de la dirigencia estatal.

Salgado Macedonio

D A
S O L O



Darphin P

Cuidado de la piel e

Sólo para tus o

Darphin P

